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Pétanque/Après les journées de redynamisation dans la ville de Koulamoutou/
Entretien avec le président fédéral

Guillaume Guessan Mbadinga : " Nous travaillons sur 
fonds propres depuis quatre ans "

l’union : Vous avez organisé dernièrement les jour-
nées de redynamisation de la pétanque dans la ville 
de Koulamoutou. Quel était leur objectif ?
Guillaume Guessan Mbadinga : " Ces journées de re-
dynamisation dans le chef-lieu de l’Ogooue-Lolo étaient 
axées sur des échanges entre les responsables de la Ligue 
provinciale et les boulistes, ainsi que la formation.
Depuis quand la fédération de pétanque existe-t-elle 
dans notre pays et qui a eu l’idée de la créer ?
La Fédération gabonaise de pétanque (Fegap) existe de-
puis le 18 février 2005. C’était au cours d’une assemblée 
générale constitutive qui s’est tenue au salon d’honneur 
du complexe Omnisports président Omar Bongo. Son 
premier président a été Jules Aboghe Nguema. Avec ce 
dernier, André Mba et moi-même sommes les initiateurs 
de ce projet fédéral dans notre pays. Projet soutenu par 
plusieurs personnes qui nous ont permis d’atteindre 
notre objectif. La Fegap est membre de la Fédération In-
ternationale de Pétanque et Jeu Provençal (FIPJP) et de la 
Confédération africaine de pétanque depuis 2006.
Combien de licenciés compte la Fegap aujourd’hui ?
Officiellement, la Fegap compte 150 licenciés. Nous at-
tendons des nouvelles adhésions avec la redynamisation 
des autres ligues telles que la Ngounié, le Haut-Ogooué, 
l’Ogooué-Maritime, l’Ogooué-Ivindo. Nous pensons pas-
ser du simple au double. Ou plus.
Quel est votre programme de développement ?
Il tourne autour de la formation des éducateurs et l’orga-
nisation de compétitions nationales, telles que la coupe 
du Gabon, la coupe de la Fédération et le championnat 
national. Je vous rappele aussi que nous avons les Pan-
thères pétanque qui participeront au mois de novembre 
prochain au Tipa d’Abidjan et à l’Open de Dakar.
Quelles sont les activités déjà lancées par votre fédé-
ration ?
Nous avons lancé plusieurs activités depuis que nous 
existons. Pour parler de la saison sportive dernière, au-
delà des compétitions d’ouverture de la saison, nous 
avons organisé récemment la coupe de la Fédération.
Quels sont les moyens dont vous disposez pour at-
teindre votre objectif ?

En parlant de moyens, il faut dire que depuis plus de 
quatre ans, notre fédération ne reçoit pas de subven-
tions. Malgré les lignes inscrites au budget. Nous travail-
lons donc sur fonds propres 
alimentés par les cotisations 
de nos membres. C’est grâce 
à nos partenaires (Bolloré, 
Owendo Container Termi-
nal et le Classico, NDLR) que 
nous avons pu participer à 
des compétitions internatio-
nales cette saison.
Votre mot de fin ?
Nous remercions le ministre 
des Sports qui suit de près 

nos différentes activités. D’ailleurs, il sera présent au 
championnat national de pétanque qui aura lieu du 28 au 
29 septembre prochain à Libreville.
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Football/Transfert

Jérôme Boateng proche de la 
Juventus

Le défenseur central du 
Bayern Munich Jérôme 
Boateng pourrait partir 
pour la Juventus Turin 
avant la fin du mercato 
lundi soir, rapportent di-
manche les médias alle-
mands Kicker et Bild. Le 
champion du monde 2014 
âgé de 30 ans, actuelle-
ment relégué sur le banc 
au Bayern, irait prêter 
main forte au club italien, 
en recherche d'un défen-
seur central d'expérience 
après la grave blessure 
de son capitaine Giorgio 
Chiellini (ligament croisé 
du genou droit).
Les médias allemands ont 
noté hier son absence lors 
de la traditionnelle photo 
de famille de septembre 
chez un brasseur sponsor 

du club, sur laquelle les 
joueurs posent en culotte 
de cuir et costume bava-
rois, une chope de bière 
à la main. Le patron du 
Bayern Karl-Heinz Rum-
menigge avait déclaré le 21 
août que la porte était ou-
verte pour Boateng, si ce-
lui-ci en faisait la demande. 
Joueur historique du club 
depuis 2011, Boateng a 
disputé 287 matches sous 
le maillot rouge (huit 
buts), remporté sept Bun-
desliga, quatre coupes 
d'Allemagne, et la Ligue 
des champions 2013, la 
dernière du club bavarois.
Selon Kicker, l'ancien in-
ternational (Joachim Löw 
lui a signifié unilatérale-
ment la fin de sa carrière 
en sélection au printemps) 
a effectivement prié ses di-
rigeants de le laisser partir. 
En fin de saison dernière, il 
s'était attiré les foudres du 
président du club Uli Hoe-

ness, en ne participant pas 
à la fête de la célébration 
du titre de champion d'Al-
lemagne. Hoeness, avec 
qui les relations étaient 
tendues depuis longtemps, 
l'avait qualifié de "corps 
étranger" au Bayern.
Plusieurs tentatives de 
transfert avaient échoué 
dans le passé. L'été der-
nier avec le Paris SG, alors 
que l'affaire était presque 
conclue, puis avec Fe-
nerbahce Istanbul et l'AS 
Rome, en raison de ses pré-
tentions salariales, selon la 
presse. Naguère pilier in-
contournable de la défense 
munichoise, il n'a pas joué 
une seule minute lors des 
trois premiers matches de 
Bundesliga cette saison, 
laissant la place d'abord 
à Benjamin Pavard, puis 
à Lucas Hernandez, qui 
semble devoir devenir le 
titulaire du poste à côte de 
Niklas Süle.
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  Guillaume Guessan Mbadinga rêve d’un avenir radieux pour la pétanque.
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